

REPERCUSIONES DE LA  
VIII CONFERENCIA  
IBEROAMERICANA DE  
MINISTROS  
EN LA PRENSA LOCAL

APERTURA/

CARLOS CORACH INAUGURARA LA SEPTIMA CONFERENCIA IBEROAMERICANA DE MINISTROS DE JUVENTUD

El ministro del Interior y el subsecretario de la Juventud, Julián Duhalde, asistirán a la ceremonia de apertura que se llevará a cabo en un hotel del barrio de Monserrat de la Capital Federal, a las 18:30.

Durante el encuentro se reunirán las máximas autoridades del área de 22 países con el fin de delinear la políticas sociales de juventud, que se llevarán adelante en los próximos años.

AGENCIA TELAM  
MIERCOLES 31 DE JULIO

## CONFERENCIA IBEROAMERICANA DE MINISTROS

18:30.- El ministro del Interior, Carlos Corach y el subsecretario de la Juventud, Julián Duhalde, inaugurarán hoy la VII Conferencia Iberoamericana de Ministros de Juventud que se desarrollará en Buenos Aires hasta el sábado.

La ceremonia inaugural se llevará a cabo en el salón Monserrat del hotel Intercontinental, donde se desarrollarán las deliberaciones, señala un comunicado distribuido por el Ministerio del Interior.

Durante el encuentro, que reunirá a las máximas autoridades del área de 22 países con el fin de delinear la políticas sociales de juventud que se llevarán adelante en los próximos años, Julián Duhalde asumirá la presidencia de la Organización Iberoamericana de la Juventud (OIJ).

AGENCIA TELAM  
MIÉRCOLES 31 DE JULIO

JUVENTUD/

INAUGURAN MAÑANA CONFERENCIA IBEROAMERICANA DE MINISTROS

Buenos Aires, 30 de julio (Télam).— El ministro del Interior, Carlos Corach y el subsecretario de la Juventud, Julián Duhalde, inaugurarán mañana la VII Conferencia Iberoamericana de Ministros de Juventud que se desarrollará en Buenos Aires hasta el sábado.

La ceremonia inaugural se llevará a cabo a las 18.30 en el salón Monserrat del hotel Intercontinental, donde se desarrollarán las deliberaciones, señala un comunicado distribuido hoy por el Ministerio del Interior.

Durante el encuentro, que reunirá a las máximas autoridades del área de 22 países con el fin de delinear la políticas sociales de juventud que se llevarán adelante en los próximos años, Julián Duhalde asumirá la presidencia de la Organización Iberoamericana de la Juventud (OIJ) en representación de la Argentina.

Participarán de la conferencia los ministros responsables del área de la Juventud de la Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Cuba, Chile, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, Puerto Rico, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

También asistirán al encuentro representantes del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la Unesco, la Unión Europea, la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (Pnud), entre otros.

Según se informó, cada ministro resumirá las tareas realizadas en su país en los últimos años, y se votará la institucionalización de la OIJ, con lo cual conseguirá su status jurídico propio.

También se analizará el Plan Operativo 1996-2000 del Plan Regional de Acciones para el Desarrollo de la Juventud de América Latina, tarea que fue solicitada por la IV Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno, realizada en Cartagena de Indias en 1994. (Télam).

jorp-ahc-asg

07/30/96 20-07

AGENCIA TELAM  
MIÉRCOLES 31 DE JULIO

JUVENTUD/

## CORACH INAUGURO CONFERENCIA IBEROAMERICANA MINISTROS

Buenos Aires, 31 de julio (Telam).- El ministro del Interior, Carlos Corach, y el subsecretario de la Juventud, Julián Duhalde, inauguraron hoy la VIII Conferencia Iberoamericana de Ministros de Juventud, que reúne a las máximas autoridades del área de 22 países.

Corach, al leer un mensaje del presidente Carlos Menem, expresó que "los cien millones de jóvenes iberoamericanos son un enorme capital que no estamos dispuestos a desperdiciar, pues son el motor del desarrollo".

"En la próxima Cumbre de Jefes de Estado, a realizarse en Chile, tendremos como temática la gobernabilidad de las políticas públicas, y reiteraremos enfáticamente el rol de la juventud en esas políticas, basado esencialmente en el protagonismo y la solidaridad de los jóvenes iberoamericanos", indicó el ministro.

Durante el encuentro que se desarrollará hasta el sábado, se delinearán las políticas sociales de juventud a llevar adelante en los próximos años, y se analizará el Plan Operativo 1996-2000 del Programa Regional de Acciones para el Desarrollo de la Juventud de América Latina.

En el transcurso de la ceremonia de inauguración, el subsecretario de la Juventud, Julián Duhalde, asumió la presidencia de la Organización Iberoamericana de la Juventud (OIJ) en representación de la Argentina, por dos años.

Participan de la conferencia el ministro de Educación de Uruguay, Samuel Lichtensztein; el ministro de Trabajo y Asuntos Sociales de España, Javier Arenas; y el ministro de Planificación de Chile, Luis María Aguirre, entre otros.

También forman parte del encuentro los responsables del Área de la Juventud de la Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, Puerto Rico, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

Asisten además representantes del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), La Unesco, la Unión Europea, la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (Pnud), entre otros.

Durante los días de reunión, cada funcionario resumirá las tareas realizadas en su país en los últimos años, y se votará la institucionalización de la OIJ, con lo cual conseguirá su status jurídico propio.

La ceremonia inaugural se desarrolló en el salón Monserrat del hotel Intercontinental, donde se llevarán a cabo las deliberaciones hasta el fin de semana. (Telam)

sic-dd

07/31/96 20-41

## **Ministros de Juventud**

El Presidente Carlos Menem inaugurará hoy la VII Conferencia Iberoamericana de Juventud, que reúne a las máximas autoridades del área de 22 países, con el fin de delinear las políticas sociales de juventud que se llevarán a cabo en los próximos años. Encabezarán las deliberaciones, en el Hotel Intercontinental, el ministro del Interior Carlos Corach y el subsecretario de la Juventud, Julián Duhalde, quien asumirá la presidencia de la Organización Iberoamericana de la Juventud. Participarán ministros de juventud de todo Iberoamérica.

## **Ministros de Juventud**

El ministro del Interior, Carlos Corach, y el subsecretario de la Juven-

tud, Julián Duhalde, inaugurarán hoy, a las 18.30, en el Hotel Intercontinental, la VIII Conferencia Iberoamericana de Ministros de Juventud, que se desarrollará en esta ciudad hasta el sábado.

En el encuentro, al que asistirán las máximas autoridades del área de 22 países, se planificarán políticas sociales de juventud.

## **Comienza hoy la 8va. Conferencia de la Juventud**

■ Organizado por la Subsecretaría de la Juventud del Ministerio del Interior y la Organización Iberoamericana de Juventud, con sede en España, comienza hoy la 8va. Conferencia Iberoamericana de Ministros de Juventud. El encuentro, en el que participarán funcionarios de todos los países de Latinoamérica, se desarrollará en la Capital Federal. Entre los primeros en llegar se encuentra Victoria Velázquez, Primera Secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba, quien ya participó en la edición anterior de la Conferencia, que se realizó en Punta del Este.

DIARIO CLARIN  
PAGINA 25  
MIERCOLES 31 DE JULIO

# RADIO Y TELEVISION

LAS SIGUIENTES RADIOS DIERON A CONOCER INFORMACION DE LA VIII CONFERENCIA IBEROAMERICANA DE MINISTROS DE JUVENTUD:

- \*MITRE
- \*CONTINENTAL
- \*DEL PLATA
- \*NACIONAL
- \*MUNICIPAL
- \*LIBERTAD
- \*LA RED
- \*RIVADAVIA
- \*AMERICA
- \*EL MUNDO

LOS CANALES DE TELEVISION NOMBRADOS A CONTINUACION TRANSMITIERON LA VIII CONFERENCIA.

- \*ATC
- \*AMERICA TV
- \*CANAL 13
- \*CRONICA TV
- \*VCC
- \*CABLEVISION NOTICIAS
- \*TODO NOTICIAS